

Anggota Kodim 1002/HST Ikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Kewilayahan

Maskuri - KALSEL.KAMPAI.CO.ID

Dec 30, 2022 - 18:20



Anggota Kodim 1002/HST Ikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Kewilayahan

BARABAI-Sebanyak satu peleton anggota Kodim 1002/HST mengikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Kewilayahan "Antisipasi Bencana Alam Ops Kepolisian LILIN INTAN-2022, di Halaman Polres HST Jl. Ir. Pangeran H. M.



Apel kesiapsiagaan dipimpin oleh Asisten 2 Bupati HST H. Zamahsari, S.Ag.M.AP, Perwira Apel Kompol Maturidi, S.H dan Komandan Apel Ipdas Hasintongan, yang juga dihadiri oleh Wakapolres HST Kompol Fahmi Ansori S.H,M.H., Kasatpol PP Kab. HST, Perwakilan Kepala Pelaksana BPBD Kab. HST, PJU Polres dan Kapolsek. Polres HST

Sedangkan komposisi pasukan adalah 1 SST Batalyon 621 /MTG, 1 SST Kodim 1002 / HST, 1 SST Sat Samapta Polres HST, 1 SST Sat Lantas Polres HST, 1 SST Sat Binmas, Polres HST, 1 SST Sat Reskrim / Intelkam / Narkoba. Polres HST, 1 SSR Sat Pol PP Kab HST dan 1 SSR BPBD Kab.HST

Pada kesempatan tersebut pimpinan apel membacakan amanat Kapolda Kalsel yang intinya bahwa, Kegiatan ini merupakan pengecekan akhir kesiapan antisipasi bencana alam OPS Lilin Intan 2022 pelaksanaan pengamanan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 pada aspek personel maupun sarana prasarana serta keterlibatan TNI, POLRI, Pemda dan Stake Holder terkait lainnya.

Operasi Kepolisian Terpusat "LILIN INTAN" TMT 23 Desember 2022 s.d 02 Januari 2023 selama 11 Hari bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam merayakan Natal dan Tahun baru gangguan Terorisme serta pihak-pihak yang mengacaukan Kamtibmas dilanjutkan dengan KRYD mulai 3 Januari s.d. 9 Januari 2023.

Terkait ancaman bencana alam. Persiapkan tim tanggap bencana, tim rehabilitasi dan sarana prasarana pendukung, disertai penguatan edukasi tanggap bencana kepada masyarakat, sehingga kita mampu melakukan quick response guna mitigasi bencana."bebernya

Sementara itu Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han

melalui Pasiopsdim 1002/HST Kapten Inf Subhan mengatakan bahwa TNI siap mendukung kegiatan operasi kepolisian kewilayahan yang digelar oleh Polres HST,"ucapnya

Tentunya kita akan bersinergi dengan stakeholder yang ada dalam rangka menjaga dan mengamankan natal 2022 dan tahun 2023 sertaantisipasi bencana yang ada di kabupaten wilayah Hulu Sungai Tengah,"pungkasnya.(pendim1002).